

MEDIENMITTEILUNG

Neujahrsbaby 2026 - stabile Geburtenzahlen im Jahr 2025 am Kantonsspital Obwalden

Sarnen, 01.01.2026

Das erste Baby des Jahres 2026 lässt im Kantonsspital Obwalden noch auf sich warten. Gleichzeitig blicken wir auf ein erfreuliches und stabiles Geburtenjahr 2025 zurück.

Im vergangenen Jahr wurden im Kantonsspital Obwalden insgesamt **270 Kinder geboren**. Damit liegen die Geburtenzahlen auf einem vergleichbaren Niveau wie im Vorjahr (2024: 273 Geburten) und zeigen eine erfreuliche Stabilität in einem Umfeld, das schweizweit vielerorts von rückläufigen Geburtenzahlen geprägt ist.

Von den Neugeborenen waren **137 Mädchen und 133 Knaben**. Besonders geschätzt wurde auch im Jahr 2025 die **hebammengeleitete Geburt**, die bei **31 Prozent** aller Geburten in Anspruch genommen wurde. Dieses Angebot verbindet eine selbstbestimmte Geburt mit der Sicherheit eines Spitals im Hintergrund.

Hervorzuheben sind im vergangenen Jahr die **Geburten in Beckenendlagen**: Insgesamt kamen **19 Kinder (rund 7 Prozent)** in Beckenendlage zur Welt – ein Bereich, in dem das KSOW über ausgewiesene Erfahrung verfügt.

Bei den Vornamen zeigte sich 2025 eine klare Favoritenliste: **Lea** war der häufigste Mädchenname, bei den Knaben lagen **Nico, Elias und Theo** gleichauf an der Spitze.

Das Team der Frauenklinik und Geburtshilfe freut sich über das Vertrauen der werdenden Eltern und wünscht allen im Jahr 2025 geborenen Kindern und ihren Familien einen guten Start und alles Gute für die Zukunft.

--

Für weitere Auskünfte und Erläuterungen wenden Sie sich an: Paul Orlowski, Master of Health Business Administration, Chefarzt Frauenklinik, paul.orlowski@ksow.ch / Telefon 041 666 42 90 (Sekretariat Frauenklinik)

Informationsveranstaltungen und Kurse am KSOW
[Kantonsspital Obwalden](#)

Bilder zum Download auf Website www.ksow.ch